



**Johann Waschnewski**  
Landrat des Saale-Holzland-Kreises

## **Grußwort vom Landrat des Saale-Holzland-Kreises Johann Waschnewski, anlässlich der Messe „JENA 2026“**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Aussteller und Messebesucher,

ich heiße Sie als Landrat des Saale-Holzland-Kreises herzlich auf der diesjährigen Messe Jena willkommen.

Für Sie, liebe Besucher, ist die Messe eine ideale Gelegenheit, die Angebote und Produkte von Firmen aus unserer Region in großer Vielfalt anzusehen, zu testen und zu erleben.

Schauen Sie sich um! Erfahren Sie, was es Neues gibt in den Bereichen Bauen, Wohnen und Energie! Holen Sie sich Anregungen und Ideen für Ihre privaten Vorhaben und Ihre persönliche Lebensgestaltung in den eigenen vier Wänden!

Vielleicht planen Sie gerade einen Hausbau, eine Sanierung oder Umbauten, wollen in moderne Haustechnik oder energieeffizientes Heizen investieren. Auf der Messe können Sie sich bei den Fachleuten direkt informieren und beraten lassen.

Die Messe „JENA“ ist eine Erfolgsgeschichte in unserer Region. So geht die Handwerks- und Gewerbeausstellung in ihre mittlerweile 33. Auflage. Seit zwei Jahrzehnten dreht sich hier zudem alles um das Thema Bauen-Wohnen-Energie.

Ich wünsche der Messe „JENA2026“ und vor allem Ihnen, den Ausstellern, viel Erfolg und guten Zuspruch. Allen Besuchern einen angenehmen Aufenthalt und erlebnisreiche Stunden hier in der Sparkassen-Arena. Genießen Sie Ihren Aufenthalt gern auch im Umland von Jena, bei uns im schönen Saale-Holzland-Kreis!

Mit freundlichen Grüßen

Johann Waschnewski